

VIII

Sa Grandeur Mgr Alexis-Xiste Bernard, évêque de St-Hyacinthe, est né à Belœil, le 29 décembre 1848. Il fut ordonné prêtre par Mgr Charles Larocque, le 1er octobre 1871. Il devint vicaire-général du diocèse en 1893, proto-notaire-apostolique en 1901, et fut sacré évêque de St-Hyacinthe le 15 février 1906.

M. le chanoine Joseph-Cléophas Bernard est né à Belœil, le 17 septembre 1849; il fut ordonné le 30 novembre 1875; il est chanoine titulaire de la Cathédrale depuis 1901, et curé de Sorel depuis 1898. M. l'abbé Adhémar-Prosper est né le 13 mai 1855. Il entra chez les Sulpiciens et fut ordonné à Paris le 20 décembre 1884, par Mgr. Guibert.

Note de la page 202 :

LES CHAGNON-LAROSE

François Chagnon-Larose que nous rencontrons ici a laissé une belle descendance. Il exerça le métier de cardeur. Il épousa Catherine Charon. Leur contrat de mariage fut rédigé au manoir de M. Jarret de Verchères, le 23 juillet 1679, par le notaire Ménard.

L'époux est dit fils de Pierre Chagnon et de Louise Favreau, de la paroisse le Saint-Georges, en Touraine, évêché de Tours. L'épouse est fille de maître Pierre Charron et de Catherine Pillar, de Contreœur.

Étaient présents : M. Jarret de Verchères, seigneurs du lieu, Delle Marie Perrot, son épouse, le sieur Michel Messier de St-Michel, noble homme, Pierre Charron, Pierre Chicoine, Antoine Emeri Coderre.

Les Messier de St-Michel et de St-François sont encore nombreux.

Le recensement de 1681 fournit les renseignements suivants : François Chagnon a 36 ans, sa femme 19 ans; ils ont un fusil, trois bêtes à cornes et sept arpents en valeur.

François Chagnon fut inhumé en 1690. Sa veuve convola en justes noces avec Daniel Tétro. Elle eut encore plusieurs enfants. M. l'abbé Trefflé-Charles-Hector Té-